



■ UNIVERSIDAD

La Comisión de Docencia da el visto bueno a la propuesta del calendario de actividades académicas

La aprobación del calendario de actividades académicas cada vez está más cerca. Ayer tuvo lugar la Comisión de Docencia y todos sus miembros dieron el visto bueno a la propuesta del calendario debatida en el Consejo de Docencia. De momento, se mantiene la fecha de inicio del 26 de septiembre, con la posibilidad de que los centros adelanten el comienzo del curso hasta el 5 de septiembre a partir de segundo curso de los títulos de grado. En caso de que los centros opten por este cambio, la propuesta acordada ayer por la Comisión de Docencia establece que fijen con precisión la organización interna de actividades, tal y como reclamaban los alumnos. La aprobación definitiva del calendario será el próximo jueves en el Consejo de Gobierno de la Universidad.